

30. April 2017

Maibaum-Fest nach zweijähriger Pause



Eine starke Gemeinschaft

Nach zwei Jahren Pause gab es im Jahr 2017 wieder ein Maibaum-Fest.
Veranstalter: Festausschuss Dahlheim



Schon früh füllten sich die ersten Plätze bei bestem Wetter.



Wann wird es wohl soweit sein, ...



... dass der diesjährige Maibaum aufgerichtet wird.



Um ca. 18:30 Uhr war es dann soweit:



Der Maibaum wird auf den Dorfplatz getragen.

Weiter auf Seite 2

30. April 2017

Maibaum-Fest nach zweijähriger Pause



Mit geballter Manneskraft wird der Maibaum aufgerichtet ...



... ausgerichtet ...



... und fixiert.



Es ist geschafft: Das Fest kann beginnen.



Hier die Ausrichter des Maibaum-Festes vom Festausschuss zur 700-Jahr-Feier.

(Auf dem Bild fehlt: Ralf Heinemann)

Fortsetzung Seite 3

30. April 2017

Maibaum-Fest nach zweijähriger Pause



Sonne pur und unterhaltsame Gespräche prägen das Fest.



Bratwurst, Bier und alkoholfreie Getränke werden gern angenommen.



... und mit dem Abend ...



... wird es auch um den Dahlheim Dorfplatz langsam kälter.



Die Feuerkörbe sollen die gemütliche Runde einheizen ...



... bis dann um Mitternacht das Fest zu Ende geht. Danke für das tolle Fest.